

acrevis Bank stiftet St. Galler Marktplatz-Bänkli

Die acrevis Bank AG mit Sitz am St. Galler Marktplatz sponsert die neue, geschwungene Sitzbank auf dem nun autofreien Marktplatz. Mit diesem Engagement unterstützt die Regionalbank die Aufwertung des Platzes, der morgen Freitag mit einem Anlass für die Bevölkerung von der Stadt offiziell eingeweiht wird.

Auf Beginn der Marktsaison wird der St. Galler Marktplatz nicht nur zum Einkaufen attraktiver: So sind aus den Parkplätzen vor der acrevis Bank Spielfelder geworden, und eine grosse Sitzbank mitten auf dem Platz lädt zum Verweilen. "Mit dem Sponsoring dieser Sitzbank wollen wir unser Engagement für St. Gallen unterstreichen", sagt Dr. Michael Steiner, CEO der acrevis Bank. "Als einzige Bank am Marktplatz, mit der Adresse Marktplatz 1, freuen wir uns, damit einen Betrag an einen attraktiveren Marktplatz zu leisten."

Morgen Freitag, 5. April 2019, von 14 bis 16 Uhr lädt die Stadt die Bevölkerung ein, den neu gestalteten Marktplatz zu besuchen und an einem Wettbewerb mit attraktiven Preisen teilzunehmen. Stadträtin Maria Pappa informiert um 14 Uhr über die verschiedenen Massnahmen, die den Marktplatz bis zur definitiven Neugestaltung attraktiver machen.

Kontaktperson für Medienauskünfte:

Peter Braegger
Leiter Marketing
Direktwahl 058 122 77 40
peter.braegger@acrevis.ch

Die acrevis Bank AG ist 2011 aus dem Zusammenschluss der Bank CA St.Gallen AG und der swissregiobank AG entstanden. Als führende Regionalbank zwischen Bodensee und Zürichsee positioniert sich acrevis durch eine systematische Abdeckung des Marktgebiets und segmentspezifische Angebote. Die Kernkompetenzen liegen in der Finanzierung privater Immobilien, in der Anlageberatung, in der Vermögensverwaltung sowie im kommerziellen Geschäft mit KMU, Gewerbe und Selbstständig-erwerbenden. Mehr Informationen: www.acrevis.ch

acrevis Bank AG

Marktplatz 1
CH-9004 St.Gallen

Tel. 058 122 75 55
Fax 058 122 75 50

info@acrevis.ch
www.acrevis.ch